

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Jalin Silaturahmi dan Himbau Ketertiban Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 13:44



*Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Jalin Silaturahmi dan Himbau Ketertiban Kamtibmas*

**Desa Sekarsari, 21 Agustus 2023** - Pada Senin, tanggal 21 Agustus 2023, pukul 11.05 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kp. Cipancur, Rt.001/001, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, sekaligus memberikan himbauan terkait ketertiban kamtibmas.

Dalam momen hangat dan akrab tersebut, Aiptu Subandi menyampaikan pesan

dan himbauan kepada warga untuk tetap menjaga ketertiban di lingkungan sekitar. Himbauan ini adalah bagian dari upaya untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi. Aiptu Subandi mengingatkan masyarakat agar tetap waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan serta melaporkan kejadian yang mencurigakan.

Selain itu, Aiptu Subandi juga menggunakan kesempatan ini untuk menerima keluhan, masukan, dan saran dari para warga. Hal ini penting guna memahami situasi dan kondisi kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari. Warga diharapkan dapat berpartisipasi aktif dengan melaporkan potensi masalah keamanan kepada Bhabinkamtibmas agar tindakan yang tepat dapat diambil.

Aiptu Subandi menekankan bahwa kerjasama antara masyarakat dan kepolisian merupakan kunci dalam menjaga kamtibmas yang kondusif. Ia juga memberikan nomor kontak yang dapat dihubungi warga jika terjadi kejadian atau situasi yang memerlukan perhatian segera.

Kegiatan sambang warga ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari dalam mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan menjaga kemitraan yang erat. Dengan adanya interaksi seperti ini, diharapkan lingkungan Sekarsari akan semakin aman, nyaman, dan harmonis.